

視察研修に行きました!!



6/13(木)にスマイル班、6/15(土)にアクティブ班とトライ班合同で視察研修を行いました。今回の行き先は「火の君マルシェ」と「五木食品」でした。研修場所までは皆でドライブ!! 車内では「ワクワクするね!」「楽しみ～」と笑顔で話されていました。火の君マルシェに到着すると物産館内を見学。下請けをしている商品を見つけると「これ、私たちがシール貼りをしている商品だ!!」と喜ばれていました。買い物ではソフトクリームやジュース等、自分の好きなものを買われ、おいしそうに食べたり、飲まれたりしていました。中にはご家族へお土産を購入される方も。外での買い物は久しぶりということもあり、支払いに苦戦される方もいらっしゃったようでした。その後は、五木食品を車内から見学し、学園に戻りました。半日の外出でしたがとても満足され「また行きたい!」という声が多く聞かれました。

次回はどこに行くのかお楽しみに~!! (坂梨 和輝)



明和ふれあい新聞

7月号

発行 第252号
令和6年7月10日

熊本市南区中無田町648番地

社会福祉法人 勝縁会
明和学園
就労継続支援B型事業
生活介護事業
指定特定相談支援事業
明和学園グループホーム事業
施設長 原田 大助
編集 広報部

ささの葉さ~らさ~

今年もスマイル班で七夕の飾り作りを行いました。折り紙で織姫と彦星を作ったり、短冊に好きな模様を描きオリジナルの短冊を作ったりしています。他にも、吹き流しや輪繋ぎ、くずかごなど色とりどりの飾りができました。

後日、各班で短冊に願い事を書き、飾っています。皆さんそれぞれの思いを込めて短冊に願い事を書かれひとつひとつ丁寧に笹に取り付けられていました。皆さんの願いが叶うといいですね。

(川添 さおり)



祝26周年!!

7/1(月)は開園記念の日でした。26周年記念パーティーを7/13(土)に予定しています。

お芋の苗植えました

6月の初めに各班でさつまいもの苗植えに行きました。当日には汚れてもいい靴を持って来られる方も多く、皆さんやる気満々な様子でした。畑ではマルチの穴の開いているところに苗を1本ずつ入れ、土を被せました。アクティブ班の方は植えた後の水やりまで頑張られていました。去年は小ぶりのお芋が多かったので、今年は大きなお芋が育つように...と、気持ちを込めながら植えました。今年の秋の芋ほり大会が楽しみです! (嶋村 唯香)



農福連携頑張りました

6/24~6/28にかけて、農福連携の苗運びに取り組みました。苗運びは、苗代で育った苗を田んぼへ運ぶ作業で、1つ5kgほどの苗箱を流れ作業で軽トラに積み込みます。田んぼのぬかるみに足を取られながらも、無事に終わることができました。参加されたみなさん、お疲れ様でした。(宮本 直也)



職員研修

6月の職員研修はヒヤリハット及びリスクマネジメントについて勉強しました。昨年度のヒヤリハットや対策を読み合わせ、KYT(K:危険,Y:予知,T:トレーニング)や4S(整理、整頓、清潔、清掃)を学び皆さんが安心、安全に学園を利用できるように努めたいと思います。(中原 健)



誕生者

利用者 3名
職員 3名

これからの行事

7/13(土)開園記念パーティー
7/19(金)ほっとはあとマーケット